
Riccione, 17/02/2016 

In relazione alle insinuazioni, ancora una volta fantasiose, del Sig. Alessandro Casadei si precisa quanto di 

seguito: 

Il Sig. Antonio Culicetto percepisce un compenso per “collaborazione amministrativa/gestionale” in quanto 

collabora al coordinamento delle attività svolte all’interno dell’impianto del nuoto. Nulla percepisce e nulla 

ha mai percepito per il ruolo di Consigliere Segretario della Polisportiva Riccione. 

La Sig.ra Lorenzi Catia, impiegata amministrativa presso altro datore di lavoro, percepisce un compenso per 

“collaborazione amministrativa/gestionale” in quanto svolge in via sussidiaria rispetto al suo lavoro 

principale, la funzione di segretaria della sezione Scuola Calcio come risulta anche dall’organigramma 

inviato alla FIGC. In tale veste si occupa del tesseramento degli atleti, delle iscrizioni alle partite delle varie 

squadre e di tutto quanto ne consegue in ambito amministrativo. 

Il Sig. Lorenzi Claudio, (artigiano), svolge in via sussidiaria la mansione di manutentore, custode e assistente 

durante l’utilizzo dell’impianto denominato. “ Centro Tennis Calcetto Marano” in gestione a Polisportiva e 

non ha mai preso rimborsi o emolumenti quale istruttore di calcio. 

Sulle funzioni di cui sopra e su chi le svolge possono essere fornite, se quanto descritto non bastasse, 

adeguate testimonianze da parte dei tesserati e degli utenti. 

In merito alla garanzia prestata per il finanziamento di € 300.000,00 di cui residuano € 218.000,00, 

sottoscritto ed erogato nell’anno 2013, la medesima risulta rilasciata dal Presidente della Polisportiva 

Riccione come evincibile dalla sua Centrale Rischi, (fonte Banca D’Italia). 

La richiesta di un finanziamento per chiudere la controversi con l’ex direttore Sig. Stefano Maestri è stata 

effettuata per non andare ad intaccare il circolante della Polisportiva dato anche il fatto che nel corso degli 

ultimi otto mesi sono stati liquidati trattamenti di fine rapporto, (TFR), lordi a tre ex dipendenti per un 

totale di oltre 120.000,00 €. La richiesta di finanziamento è stata deliberata dal Consiglio Direttivo ed 

illustrata e discussa ampiamente nell’assemblea dei soci in occasione dell’approvazione del bilancio di 

esercizio 2014/2015. 

La documentazione comprovante quanto sopra affermato si trova presso l’amministrazione della 

Polisportiva ed il Sig. Casadei se lo ritiene può prendere un appuntamento in orario di ufficio con il 

Responsabile Amministrativo della Polisportiva per prenderne visione. 

Si precisa che queste risposte vengono date poiché Polisportiva Riccione opera nel segno della massima 

trasparenza e tiene a fare chiarezza verso la collettività. 

 

 


